



Embajada del Perú
ante la Santa Sede

NOTA DE PRENSA

Muy agradecido por su difusión

El Cardenal Secretario de Estado Pietro Parolin recibió al Embajador del Perú luego de la presentación de las copias de sus Cartas Credenciales

El miércoles 14 de febrero, en el marco de los protocolos diplomáticos previos a la presentación de Cartas Credenciales ante el Papa Francisco, el Embajador del Perú ante la Santa Sede, Luis Chuquihuara, fue recibido por el Secretario de Estado de la Santa Sede, S. Em. Rvdma. Card. Pietro Parolin.

En dicha reunión, se intercambiaron diversos puntos de vista sobre la coyuntura internacional y la postura de la Santa Sede respecto a varios temas, constatando con satisfacción las grandes coincidencias existentes con la posición internacional del Perú.

El encuentro permitió consolidar las muy buenas relaciones entre el Perú y la Santa Sede, reafirmando el compromiso en seguir trabajando conjuntamente en los principales temas de la agenda internacional.

Roma, 16 de febrero del 2024.